

Conseil de détachement de Hawkesbury de la Police provinciale de l'Ontario  
Hawkesbury O.P.P. Detachment Board



**ORDRE DU JOUR**  
**Réunion ordinaire**  
**2 mai 2025 (9 h 00)**  
**Salle du conseil, Hawkesbury**  
**Réunion ouverte au public**

**AGENDA**  
**Regular Meeting**  
**May 2, 2025 (9:00 a.m.)**  
**Council Chambers, Hawkesbury**  
**Meeting opened to the Public**

**1. Ouverture de la réunion**

**1.1 Formation obligatoire (rappel)**

**Règlement de l'Ontario 87/24**

**44.** Pour l'application du paragraphe 35 (4), de la disposition 2 du paragraphe 67 (6) et du paragraphe 77 (3) de la Loi, le délai prescrit après lequel un membre d'une commission de service de police, d'un conseil de détachement de la Police provinciale, d'un conseil de Première Nation sur la Police provinciale ou d'un comité ne doit pas continuer d'exercer les pouvoirs ou les fonctions inhérents à son poste s'il n'a pas terminé avec succès la formation exigée est de six mois après le jour de sa nomination.

**1.2 Présences (Quorum)**

**2. Adoption de l'ordre du jour**

**3. Divulgence de conflits d'intérêts**

**4. Adoption des procès-verbaux**

**4.1** Procès-verbal de la rencontre ordinaire du 31 janvier 2025 (les affaires en suspens et suivis de cette rencontre sont au point 8)

**5. Correspondance adressée au CDH**

**5.1** Aucune

**6. Sécurité publique**

**6.1** Rapport et statistiques (janvier à mars 2025)

**6.2** Rapport d'étape sur le plan d'action 2023-2025

**6.3** Ébauche du plan d'action 2026-2028 sera présentée à la prochaine rencontre ordinaire

**6.4** Présentation de l'application 'Safe with Milli' par Marie Lemay des Services aux victimes Prescott-Russell

**\* Call to order**

**Mandatory training (reminder)**

**Ontario Regulation 87/24**

**44.** For the purposes of subsection 35 (4), paragraph 2 of subsection 67 (6) and subsection 77 (3) of the Act, the prescribed time period after which a member of a police service board, O.P.P. detachment board or First Nation O.P.P. board or a committee shall not continue to exercise the powers or perform the duties of their position if they have not successfully completed the required training is six months after the day of their appointment.

**Roll Call (Quorum)**

**\* Adoption of agenda**

**Disclosure of conflicts of interest**

**Adoption of minutes**

**\* Minutes of regular meeting – January 31, 2025 (the unfinished business and follow-ups of the last meeting are at item 8)**

**Correspondence addressed to the HDB**

None

**Public Safety**

**\* Report and Statistics (January to March 2025)**

Progress report on the Action plan 2023-25

Draft of Action Plan 2026-28 to be submitted at the next regular meeting

Presentation of *Safe with Milli* app by Marie Lemay of Prescott-Russell Victim Services

6.5 Présentation par l'officier de l'engagement communautaire et agent des relations avec les médias Eric Ranger – activités communautaires

Presentation by the Communication Engagement Officer and Media Relation Eric Ranger – community activities

## **7. Sujets financiers**

## **Financial Matters**

7.1 État des opérations au 31 mars 2025

\* Statement of operations as of March 31, 2025

7.2 Comptes

\* Accounts

## **8. Affaires en suspens et suivis de la dernière rencontre**

## **Unfinished Business and Follow-ups from previous meetings**

8.1 Commissaire à l'information et à la protection de la vie privée de l'Ontario (suivi point 6.1 - 31 janv. – rapport annuel)

Information and Privacy Commissioner of Ontario (follow-up item 6.1 – Jan. 31 - annual report)

8.2 Inspecteur général des services policiers (suivi 6.1 – 31 janv.) un lien au site web du Service d'inspection des services policiers a été ajouté sur la page web du Conseil

Inspectorate of Policing (follow-up item 6.1 – Jan. 31) a link to the Inspectorate of Policing website has been added on the Board's web page

8.3 Sondage de satisfaction des citoyens 2025 (suivi point 6.3 – 31 janv.) l'information a été ajoutée sur la page web du Conseil, section Communiqué

Community Satisfaction Survey 2025 (follow-up item 6.3 – Jan. 31) details added on the Board's web page, Press Release section

8.4 Registre des caméras de sécurité (suivi point 11.3 du 31 janv.) le lien au programme est maintenant sur la page web du Conseil

Security Camera Registry Program (follow-up item 11.3 – Jan. 31) link to the program is now available on the Board's web page

## **9. Zone 2**

## **Zone 2**

9.1 Mise à jour de la rencontre du 25 avril à Kingston

Update on April 25<sup>th</sup> meeting in Kingston

9.2 Prochaine rencontre – 20 juin à Casselman

Next meeting – June 20<sup>th</sup> in Casselman

9.3 19 septembre 2025 – Hawkesbury sera l'hôte de la rencontre à la Légion de Hawkesbury

September 19, 2025 – Hawkesbury will be hosting the meeting at the Hawkesbury Legion

## **10. Notes de service du ministre du Solliciteur général (All Chiefs Memo) et de l'association 'OAPSB'**

## **All Chief Memos from the Ministry of Solicitor General and from OAPSB**

Depuis la dernière rencontre régulière, les notes de service 25-0005 à 25-0008 ont été distribuées aux membres.

Since the last regular meeting, memos 25-0005 to 25-0008 were distributed to the members.

10.1 Conférence annuelle OAPSB 2025 (3-5 juin 2025 à London)

2025 OAPSB Annual Spring Conference (June 3-5, 2025 in London)

10.2 **Nouveau** - Bulletin trimestriel OAPSB distribué le 31 mars 2025

**New** – OAPSB Quarterly newsletter distributed March 31, 2025

<b>11. <u>Notes de service de l'inspecteur général des services policiers et bulletin consultatif</u></b>	<b><u>Inspector General of Policing Memorandum and Advisory Bulletin</u></b>
11.1 Note de service #3 distribuée le 20 mars 2025	11.1 Memorandum #3 distributed March 20, 2025
11.2 Note de service #4 distribuée le 1 avril 2025	11.2 Memorandum #4 distributed April 1, 2025
<b>12. <u>Autres sujets</u></b>	<b><u>Other Matters</u></b>
12.1 Plan de sécurité et de bien-être communautaire	Community Safety and Well-being Plan
12.2 Rapport annuel – Article 68 (1) (f) de la Loi de 2019 sur la sécurité communautaire et les services policiers	* Annual Report – Section 68 (1) (f) of the Community Safety and Policing Act, 2019
<b><i>Mise à jour des programmes (12.3 à 12.7)</i></b>	<b><i>Update on programs (12.3 to 12.7)</i></b>
12.3 Programme de subventions pour la sécurité communautaire et les services policiers – priorités locales (SCP) – Demande 2025-2026 doit être soumise d'ici le 7 mai 2025, 16 h.	* Community Safety and Policing Grant Program (CSP) – local priorities – Call for application 2025-26 due by May 7, 2025, 4 p.m.
12.4 Équipe mobile de réponse aux crises (MCRT) <ul style="list-style-type: none"> <li>• L'entente 2024-25 est signée, le premier versement de 94 298,25 \$ a été reçu.</li> <li>• Demande soumise pour 2025-2026 et 2026-2027 pour un total de 240 000 \$</li> </ul>	Mobile Crisis Response Team (MCRT) <ul style="list-style-type: none"> <li>• 2024-25 Agreement fully executed and the first instalment payment in the amount of \$94,298.25 has been received.</li> <li>• Application submitted for 2025-26 and 2026-27 for a total of \$240,000</li> </ul>
12.5 Registre des caméras de sécurité	Security Camera Registry Program
12.6 Programme R.I.D.E. – la demande de subvention 2024-2025 a été approuvée, une subvention au montant de 16 642,00 \$ a été accordée.	R.I.D.E. Program – Grant application 2024-25 has been approved with a grant allocation in the amount of \$16,642.00.
12.7 Programme de subventions d'aide aux victimes (SAV)	Victim Support Grant (VSG)
<b>13. <u>Huis Clos</u></b>	* <b><u>Closed Meeting</u></b>
13.1 Adoption du procès-verbal du huis clos – 31 janvier 2025	* Adoption of minutes of closed meeting – January 31, 2025
13.2 Rapport de l'effectif	Workforce report
<b>14. <u>Prochaine rencontre</u></b>	<b><u>Next meeting</u></b>
Date à être déterminée	Date to be determined
<b>15. <u>Ajournement</u></b>	* <b><u>Adjournment</u></b>